

# ★ 麻生区スポーツ推進委員会 ニュースポーツ研修

開催日 : 平成23年9月11日(日) 場所 : 麻生スポーツセンター

## 「バウンスポール」



バウンスポール



午前中の体力測定が終わった後、スポーツ推進委員でバウンスポールの研修をおこないました。バドミントンコートを使用して、床に接する高さにネットを張ります。ボールは軽くてやわらかく、打っても痛くないので老若男女が楽しめるニュースポーツです。サーブをどこへ狙うか、攻撃的なレシーブは？暑さの残る「この日」。思い通りにならない我が身とボール、汗だくになりながらスポーツの楽しさを味わいました。他の地域では大会も開かれているほど普及している「バウンスポール」。ボールの貸し出しができますので興味のある方はお近くのスポーツ推進委員までご連絡を。〈武井〉

### 編集後記

2月26日、東京マラソンを走ってきました。史上最多の3万6千人のランナーが新宿を出発し、銀座、浅草、そしてお台場を目指して東京中を駆け抜けました。給水や交通整理など多くのボランティアの皆様にお世話になりました。大感謝です。東京マラソンのテーマは「東京がひとつになる日」。そして今年ももうひとつ、チャリティテーマとしての「つなぐ」。昨年は東日本大震災が起こった年。東京マラソンの参加料の一部も震災への寄付に使われたと聞きました。今は東京だけでなく日本がひとつになる必要があります。スポーツを通じてみんなの心がひとつになって日本全体に元気が出ればと切に願います。〈荻野〉



# スポーツ・あさお

川崎市麻生区スポーツ推進委員会

平成24年3月26日

第11号

発行責任者：スポーツ推進委員会委員長 上西園紀年

事務局：麻生区役所地域振興課 044(965)5113

〒215-8570 川崎市麻生区万福寺 1-5-1

## ★ 第29回 あさお区 歩け歩け運動

開催日 : 平成23年11月6日(日) 場所 : 細山・高石方面

今年の「歩け」は高石・細山方面、と言ってもゴールは稲田堤。自然が多く残る多摩美、小沢城址を抜ける緑豊かなコースです。降雨が心配される中、集まった参加者は例年の半分以下の38名。少人数なのでかえって歩きやすかったかな。〈荻野〉



高石神社



小沢城址



寿福寺



★ 平成23年度 川崎市民体カテストの集い

開催日 : 平成23年9月11日(日) 場所 : 麻生スポーツセンター



参加者は64名。「10時の開始に合わせて30分歩いてきました」というご夫婦は「毎年体カテストを受けて自分の健康の目安にしている」そうです。初めて参加したというお子さんを連れのお母さんは「なんだか学生の頃を思い出します」とわくわくしながら挑戦していました。様々な麻生区民が健康に気を配り体カテストを活用しているようで、スポーツ推進委員としてもやりがいのある事業だと思います。〈野牛〉

★ 平成23年度 あさお区民まつり ~愛と元気をあさおから~

開催日 : 平成23年10月9日(日) 場所 : 麻生区役所周辺

今年のあさお区民まつりは記念事業として盛大な祭りが開催されるはずでしたが、震災を考慮してパレードも舞台も中止。残念な区民まつりになりました。そんな中、我々スポーツ推進委員は揚げたこ焼き、チーズドッグの「出店部」、ベーゴマ、けん玉などの「催し物部」に参加し大活躍。まつりを盛り上げました。

★ 平成23年度 神奈川県体育指導員大会

開催日 : 平成24年2月5日(日) 場所 : 横須賀芸術劇場

毎年、県内各地で順番に開催される県大会。今年は横須賀でおこなわれました。午前中は「横須賀軍港巡りツアー」に参加し、米海軍や海上自衛隊のド迫力な軍艦を間近にみる事ができ大興奮。また、午後からの式典では井上聡一理事(下麻生自治会)が「関東体育指導員協議会表彰」を、伯田委員、小山委員、黒沼委員、竹田委員、森委員、谷中委員の6名が「神奈川県体育指導員連合会功労表彰」を受賞されました



★ 川崎市体育指導員制度50周年記念事業

開催日 : 平成24年3月4日(日)

場所 : 旭化成体育館

昭和37年に川崎市で体育指導員が誕生してから半世紀が経ち、これを記念し50周年記念事業がおこなわれました。昨年「スポーツ基本法」の公布により名称が「体育指導員」から「スポーツ推進委員」に変更。体育指導員の名称はこれで終わりです。私たちはスポーツ推進委員としてこれからも麻生区の皆さんのより身近な存在として、スポーツを通じた健康促進に貢献できたらと思います。



★ 2011 川崎国際多摩川マラソン

開催日 : 平成23年11月20日(日)

場所 : 等々力陸上競技場

この日は、前日の雨も嘘のように晴れ渡り絶好のマラソン日和になりました。選手一人ひとりが完走を目指し自分の限界に挑む姿、そして走るだけでなくお互い励まし合い頑張る姿に感動しました。〈佐藤〉



★ 第52回 全国スポーツ推進委員研究協議会

開催日 : 平成23年11月10日(木)

場所 : 東京体育館

全国のスポーツ推進委員の中から柴田輝生副委員長(塔之越自治会)が「体育指導委員功労表彰」に選ばれました。



★ 川崎市青少年健全育成成功労者表彰式

開催日 : 平成24年2月2日(木)

場所 : 川崎市第4庁舎

川崎市青少年健全育成成功労者表彰は青少年の健全育成活動に貢献した個人に対し、川崎市長が感謝の意を表し表彰されます。今年度は麻生区スポーツ推進委員の三原ひとみ委員(虹ヶ丘団地2丁目自治会)が受賞されました。

★ 第22回 麻生区小学生バドミントン大会

開催日 : 平成24年2月12日(日)

場所 : 麻生スポーツセンター

子ども達は昨年よりもずっと上達していたので驚きました。特に決勝戦はどの部門においても手に汗握る試合が繰り広げられ、今後の成長が楽しみになりました。来年もたくさん子ども達が参加して、麻生区のスポーツ振興を担ってくれることを心から望みます。〈羽生田〉



5、6年生の部優勝の「字引優花さん」「佐々木累さん」

★ 第22回 麻生区小学生バレーボール大会

開催日 : 平成24年2月19日(日)

場所 : 麻生スポーツセンター

区内の小学生チーム13団体が参加し、体格の小さな子・大きな子・男女様々な編成でトーナメント戦を戦いました。子どもたちは元気いっぱい、日ごろの練習の成果を発揮し、サービス・レシーブ・アタックと大人顔負けのプレイを見せてくれました。トーナメント決勝戦では、会場全体から子どもたちのプレイに大きな声援が送られ、熱気あふれる大会になりました。〈小林〉



優勝した「長沢小学校区チーム」